

Unser Tipp an Haltestelle Our tip at bus stop **2 Burgplatz/Altstadt**

## Düsseldorf kompakt Compact tour of Düsseldorf



**DE** Eine kurzweilige Stunde zwischen Altstadt und Königsallee. Düsseldorfs Highlights liegen alle nah beieinander. Während der Tour kommen Gäste vom Rhein über den Marktplatz am Rathaus vorbei weiter zu Kulturstätten und moderner Architektur und erleben die wichtigsten Düsseldorfer Sehenswürdigkeiten.

**EN** An entertaining hour between the Old Town and Königsallee. Düsseldorf's highlights are all close together. During the tour, guests move from the Rhine via the market square past the town hall to cultural sites and modern architecture and experience Düsseldorf's most important sights.

[www.visitduesseldorf.de/kompakt](http://www.visitduesseldorf.de/kompakt)



Foto: KD Deutsche Rheinschiffahrt GmbH

An Haltestelle At bus stop **2 Burgplatz | Altstadt**

Schiffstour mit der KD  
Boat tour with cruise line KD



**Startzeit**  
Start time **30.03.–20.10.2024**  
**Bis zu 6 Abfahrten täglich** Up to 6 sailings per day  
**10:30, 12:00, 13:30, 15:00, 16:30, 18:00**

**Treffpunkt**  
Meetingpoint **KD-Anlegestelle Burgplatz, Altstadt**  
KD landing stage Burgplatz, Altstadt (Old Town)

Änderung vorbehalten Subject to change without notice  
Veranstalter Organiser: Köln-Düsseldorfer Deutsche Rheinschiffahrt GmbH (KD)



## DüsseldorfCard

**DE** Die DüsseldorfCard ist die preisgünstige und bequeme Art, die Rheinmetropole zu entdecken. Sie nutzen kostenfrei Busse und Bahnen in Düsseldorf und Umgebung, haben freien oder ermäßigten Eintritt in zahlreiche Museen. Erleben Sie Stadtführungen und -rundfahrten sowie Kulturveranstaltungen zu stark ermäßigten Preisen. Die Karte ist bis zu 24 Stunden vor Anreise kostenlos stornierbar.

### Verkaufsstellen

[www.duesseldorfcard.de](http://www.duesseldorfcard.de)  
Print at home

**i** **Tourist-Information**  
Rheinstraße 3  
40213 Düsseldorf  
Mo.–So. 10:00–18:00 Uhr  
[www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen](http://www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen)

**Visit Düsseldorf**  
T +49 211 17 202-854  
[willkommen@visitduesseldorf.de](mailto:willkommen@visitduesseldorf.de)

**Düsseldorf Airport**  
an den SkyTrain Haltestellen

**Rund 80 Rheinbahn-**  
Ticketautomaten

**EN** The DüsseldorfCard is the inexpensive and convenient way of exploring the metropolis on the Rhine. Travel free of charge on buses and trains in Düsseldorf and surroundings, get free or discounted entry to numerous museums, enjoy guided tours, city bus tours and cultural events at significantly reduced prices. The ticket may be cancelled free of charge up to 24 hours before arrival.

### Sales Offices

[www.duesseldorfcard.de](http://www.duesseldorfcard.de)  
Print at home

**i** **Tourist Information Office**  
Rheinstraße 3  
40213 Düsseldorf  
Mon.–Sun. 10:00–18:00 Uhr  
[www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen](http://www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen)

**Visit Düsseldorf**  
T +49 211 17 202-854  
[willkommen@visitduesseldorf.de](mailto:willkommen@visitduesseldorf.de)

**Düsseldorf Airport**  
at SkyTrain stops

**Around 80 Rheinbahn**  
ticket vending machines

ab  
from **13,90 €\***

**Düsseldorf**  
Nähe trifft Freiheit  
Live close Feel free  
**Card**

\* 24-StundenTicket Einzel 24-hour single ticket

## City-Tour



# Hop On Hop Off

**Düsseldorf**  
Nähe trifft Freiheit  
Live close Feel free





## City Tour HopOn HopOff im Cabriobus City Tour HopOn HopOff on an open-top bus

**DE** Steigen Sie ein und genießen Sie die Highlights von Düsseldorf! Mit unserem Doppeldecker-Cabriobus wird die Entdeckungstour zum Erlebnis.

Die Tour mit dem roten Doppeldecker-Bus bietet mit ihren sieben Stopps eine ideale Möglichkeit, die Rheinmetropole auf eigene Faust zu entdecken: Die luxuriöse Kö, die legendäre Altstadt und der trendige Medienhafen sind nur einige der vielen Highlights, die Sie erleben. Steigen Sie aus und setzen Sie mit einem der folgenden Busse Ihre Reise fort.

**Sprachen**  
DE, EN, NL, FR, ES, IT, RU,  
AR, JA, ZH

**EN** Hop on and enjoy the highlights of Düsseldorf! Our open-top double-decker bus will make exploring the city a true experience.

With seven different stops, the tour on the red double-decker bus gives you the ideal opportunity to discover the metropolis on the Rhine at your leisure. The luxurious Kö, the legendary Altstadt (Old Town) and the trendy Medienhafen are just some of the many highlights that you can explore. Simply hop off – and then continue your tour with one of the following buses.

**Languages**  
DE, EN, NL, FR, ES, IT, RU,  
AR, JA, ZH



**i** **Information und Buchung**  
Information and booking

– **i** **Tourist-Information**  
Rheinstraße 3, 40213 Düsseldorf  
[www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen](http://www.visitduesseldorf.de/tourist-informationen)

– **Beim Busfahrer** From the bus driver

– **Visit Düsseldorf**  
T +49 211 17 202-854, [willkommen@visitduesseldorf.de](mailto:willkommen@visitduesseldorf.de)  
[www.visitduesseldorf.de/hopon](http://www.visitduesseldorf.de/hopon)

## Tickets

**24-Stunden-Ticket HopOn HopOff**  
24-hour HopOn HopOff ticket

**Kartenzahlung bevorzugt**  
Card payment preferred

**~ 90 Min.**  
+ Pause break

**20,00 €**

**4-13 5,00 €**

**Düsseldorf Card -3,00 €\***

**24-Stunden-Kombiticket HopOn HopOff**  
**inkl. 60 Min. Panoramashiffstour KD\*\***  
24-hour combi ticket HopOn HopOff  
inkl. 60 min. panoramic boat tour with KD line\*\*

**Nur beim Fahrer oder am KD Kassenhäuschen erhältlich.**  
Only available on the bus at the driver or at the KD ticket booth

**~ 90 Min.**  
+ 60 Min.

**29,00 €**

**4-13 12,00 €**

\* **Auf das Erwachsenenticket**  
Adult ticket

\*\* **Schiffsticket an einem beliebigen Tag in der Saison gültig.**  
Ship ticket valid on a day of your choice during the season.

### DE Wichtige Informationen zum Kombiticket.

Start der Panoramashiffstour ist der Anleger der KD (Untere Rheinwerft/ Rheinuferpromenade – Haltestelle **2** Burgplatz | Altstadt). Dort erhalten Sie gegen Vorlage Ihres Kombitickets die Fahrkarte für die Panoramashiffstour und Auskunft, ob zu Ihrer gewünschten der Panoramarundfahrt mit dem Schiff noch Kapazitäten bestehen. Da eine vorherige Anmeldung an der KD Verkaufsstelle zwingend erforderlich ist, empfehlen wir Ihnen eine frühzeitige Reservierung Ihrer gewünschten Abfahrt.

### Weitere Informationen

Kinder bis drei Jahre fahren kostenfrei mit.

Schwerbehindertenausweise mit dem Merkzeichen „B“ oder „Bl“ berechtigen zur kostenfreien Mitnahme einer Begleitperson.

### Gruppentarif (nur für 24-Stunden-Ticket nutzbar):

11 Tickets zum Preis von 10.  
22 Tickets zum Preis von 20.

Rabatte sind nicht kombinierbar.

### Wichtiger Hinweis

Bitte achten Sie auf Ihr Ticket. Jeder Fahrgast muss in Besitz eines gültigen Tickets sein. Kontrollen sind jederzeit möglich. Auch beim Ausstieg.

### EN Important Information about combi ticket

The panorama cruise sets sail from the KD jetty (Untere Rheinwerft/ Rhine embankment promenade – **2** Burgplatz | Altstadt stop). Once there, on presentation of your combi ticket you will receive a ticket for the panorama cruise and will find out whether there is still space available on your chosen panorama cruise. Since advance registration with the KD sales point is absolutely essential, we recommend that you book your preferred departure time in good time.

### More information

Children up to three years of age travel free of charge.

Severely disabled passes registered with the reference “B” or “Bl” also entitle an accompanying person to travel free of charge.

### Group rate (only available for 24-hour tickets):

11 tickets for the price of 10.  
22 tickets for the price of 20.

Discounts cannot be combined.

### Important note

Please keep your ticket in a safe place. Each passenger must be in possession of a valid ticket. Random checks can take place at any time, including while you are disembarking.

## Fahrplan City Tour Time table City Tour

**DE** Den aktuellen Fahrplan und Hinweise entnehmen Sie bitte den Beschilderungen an den Haltestellen. Reguläre Abfahrten täglich ab Haltestelle **1** Königsallee von 10:00 bis 16:00 Uhr.

**Oder online unter:**  
[www.visitduesseldorf.de/hopon](http://www.visitduesseldorf.de/hopon)



**UEFA Euro 2024 in Düsseldorf:**  
**14.06.–14.07.2024**

Bitte beachten Sie in diesem Zeitraum die aktuellen Informationen zu den Stopps und Fahrplänen.

Änderung vorbehalten

### Wo ist der nächste Bus?

Sie möchten wissen wo der nächste Bus genau ist? Einfach den QR-Code scannen und live nachverfolgen.



**EN** Please see display panels at the stops for the latest timetable and notes. Regular departures daily from the **1** Königsallee stop from 10:00 to 16:00.

**Or check online at:**  
[www.visitduesseldorf.de/hopon](http://www.visitduesseldorf.de/hopon)



**UEFA Euro 2024 in Düsseldorf:**  
**14.06.–14.07.2024**

Please note the current information about stops and schedules during this period.

Subject to change without notice

### Where is the next bus?

If you'd like to know exactly where the next bus is, simply scan the QR code and track it in real time.



**Visit  
Düsseldorf**

**Veranstalter** Organiser:  
HopOn HopOff Citytour, Willms Touristik GmbH & Co. KG, Mündelheimer Weg 10,40472 Düsseldorf

**Herausgegeben von** Published by:  
Düsseldorf Tourismus GmbH  
Benrather Straße 9, 40213 Düsseldorf  
T +49 211 17 202-854  
[willkommen@visitduesseldorf.de](mailto:willkommen@visitduesseldorf.de)  
[www.visitduesseldorf.de](http://www.visitduesseldorf.de)



**#VisitDuesseldorf**

## 1 Königsallee

**Haltestelle Bus stop: Kö-Brücke Königsallee/Steinstraße**

**DE** Die Königsallee ist unser Luxus-Boulevard, überall als „Kö“ bekannt. Auf der Geschäftsseite liegt das elegante Shoppingviertel, auf der anderen Seite befinden sich Banken und Hotels.

**Unser Tipp:** Neben Shopping-Malls wie Kö-Center, Kö-Galerie oder Sevens gelangen Sie hier zum Kö-Bogen von Daniel Libeskind oder zum Carlsplatz, unserem traditionellen Wochenmarkt.

**EN** Königsallee is our luxury boulevard, known everywhere as the “Kö”. On the commercial side you’ll find the elegant shopping area; on the other side there are banks and hotels.

**Our tip:** Apart from shopping malls such as the Kö-Center, Kö-Galerie or Sevens, you will also be close to the Kö-Bogen, designed by Daniel Libeskind, or Carlsplatz, our traditional weekly market.



## 2 Burgplatz | Altstadt

**Haltestelle Bus stop: Burgplatz/Altstadt (Old Town)**

**DE** Der Burgplatz liegt im Herzen der Altstadt. Wahrzeichen ist der alte Schlossturm, als letztes Überbleibsel des Düsseldorfer Residenzschlosses. Hier beginnt die berühmte „längste Theke der Welt“.

**Unser Tipp:** Machen Sie einen Bummel über die Rheinuferpromenade. Während der Schifffahrtssaison lohnt es sich, die Besichtigung auch vom Rhein aus fortzusetzen.

**EN** Burgplatz is in the heart of the Altstadt (Old Town). The landmark is the old Schlossturm (palace tower), the last surviving remnant of Düsseldorf’s old ducal palace. This is where the famous “longest bar in the world” begins.

**Our tip:** Take a stroll along the Rhine embankment promenade. During the cruise season, it’s worthwhile continuing your sightseeing tour by boat on the Rhine.



## 3 Rheinturm | MedienHafen

**Haltestelle Bus stop: öffentliche Haltestelle public transport bus stop „Rheinturm – 2“**

**DE** Im MedienHafen haben Stararchitekten aus aller Welt ihre Visionen verwirklicht. Der Höhepunkt sind die Gehry-Bauten, ein Entwurf des Amerikaners Frank O. Gehry.

**Unser Tipp:** Wir empfehlen einen Spaziergang rund um das Hafenbecken. Oder Sie entdecken Düsseldorf vom Rheinturm aus. Ein Geheimtipp sind die kleinen Läden und Lokale rund um die Lorettostraße.

**EN** Star architects from all over the world have realised their visionary designs at the MedienHafen. The highlight is the Gehry buildings, designed by the American, Frank O. Gehry.

**Our tip:** We recommend talking a walk around the harbour. Or you can explore Düsseldorf from the Rheinturm tower. Our insider tip is to check out the little shops and restaurants on Lorettostraße.



## 4 Rheinterrasse | Ehrenhof

**Haltestelle Bus stop: öffentliche Haltestelle public transport bus stop „Rheinterrasse“**

**DE** Das Kulturzentrum Ehrenhof beherbergt zwei renommierte Museen: Das Museum Kunstpalast bietet einen unglaublichen Schatz an Kunstwerken. Das NRW-Forum ist das Haus für Fotografie, Pop und digitale Kultur.

**Unser Tipp:** Machen Sie einen Spaziergang durch den Hofgarten, den ersten öffentlichen Park Deutschlands. Heute ist der Hofgarten ein Ort der Erholung mitten in der Stadt.

**EN** The Ehrenhof cultural centre is home to two illustrious museums: The Museum Kunstpalast is an incredible treasure trove of art. The NRW-Forum is home to popular and digital culture, and photography.

**Our tip:** Take a stroll through the Hofgarten, Germany’s first public park. Today, the Hofgarten is a popular recreational space in the heart of the city.



## 5 Nordpark | Aquazoo

**Haltestelle Bus stop: Kaiserswerther Straße (an der Parkplatzeinfahrt at entrance to car park)**

**DE** Haie, Pinguine und Krokodile gehören zu den beliebtesten Bewohnern des Aquazoo, der auch ein naturkundliches Museum beherbergt. Der Nordpark, in dem der Aquazoo errichtet wurde, gilt heute als Gartendenkmal.

**Unser Tipp:** Besuchen Sie den Japanischen Garten im Nordpark. Japanische Gärtner pflegen ihn nach strengen formalen Regeln, um das authentische Bild zu bewahren.

**EN** Sharks, penguins and crocodiles are among the most popular residents at the Aquazoo which is also home to a natural history museum. The Nordpark, in which the Aquazoo stands, is now classed as a historically important garden.

**Our tip:** Visit the Japanese Garden in the Nordpark. Japanese gardeners cultivate it in accordance with strict formal rules in order to preserve its authentic look.



## 6 Kunstakademie | Altstadt

**Haltestelle Bus stop: öffentliche Haltestelle public transport bus stop „Tonhalle/Ehrenhof – 5“ | Fritz-Roeber-Straße**

**DE** Vorbei an der weltbekannten Kunstakademie kann man zu Fuß in die Altstadt gelangen. Hier trifft man auf die Ratinger Straße, wo einst im „Ratinger Hof“ auch die „Toten Hosen“ das Publikum begeisterten und einflussreiche Musik entstand.

**Unser Tipp:** Von hieraus sind es nur ein paar Meter zur Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen – K20 am Grabbeplatz und der Kunsthalle Düsseldorf direkt gegenüber.

**EN** Past the world-famous Kunstakademie, it is possible to reach the Altstadt (Old Town) on foot. The route takes you along Ratinger Straße, where Die Toten Hosen once wowed the crowds and influential acts played at the Ratinger Hof.

**Our tip:** The K20 Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen is just a few metres from here on Grabbeplatz and the Kunsthalle Düsseldorf is directly opposite.



## 7 Hauptbahnhof | Zentralbibliothek

**Haltestelle Bus stop: Haupteingang Zentralbibliothek Main entrance central library Konrad-Adenauer-Platz 1**

**DE** Am Hauptbahnhof beginnt das Japanische Viertel. Rund um die Immermannstraße gibt es alles, was „Klein-Tokio am Rhein“ ausmacht, vor allem einige der besten japanischen Restaurants Europas.

**Unser Tipp:** Von hier aus erreicht man in kurzer Zeit die Gegend um die Ackerstraße in Flingern – einst Arbeiterviertel, heute Szenestadtteil und Spielplatz der lokalen Streetart-Künstler. Einfach zwei Stationen mit der Straßenbahn 709 (Richtung „Gerresheim Krankenhaus“) bis zur Haltestelle „Birkenstraße“ fahren.

**EN** The Japanese Quarter starts at the central station. Around Immermannstraße you’ll find everything that it takes to create a “Little Tokyo on the Rhine” – especially some of the best Japanese restaurants in Europe. **Our tip:** From here, it’s just a short trip to the area around Ackerstraße in Flingern – once a workers’ quarter, now it’s a trendy district and playground for local street artists. Simply travel two stops with the No. 709 tram (in the direction of “Gerresheim Krankenhaus”) as far as the “Birkenstraße” stop.

